

EL MUNDO DE LOS DEPORTES

¿Tendremos campo de deportes?

En la sesión celebrada por el Ayuntamiento en la tarde de ayer, nuestro alcalde don Pedro Zaragüeta habló de las gestiones que ha realizado en Madrid cerca del ministro de la Guerra respecto a la permuta del campo de Ondarreta.

Nosotros conocíamos desde hace ya tiempo las intenciones de nuestro activo y deportivo alcalde, que tenía puesto todo su cariño en dotar a los deportistas de Donostia de un campo de deportes y siempre alentamos a nuestra primera autoridad para que persistiera en su plausible iniciativa, convencidos de que con ello hacia una obra meritísima y conveniente a los intereses de nuestra ciudad.

En primer término, el campo de Ondarreta es ya poco menos que inútil para los militares dueños de él y que lo tenían destinado como campo de maniobras, y lo será mucho mayor en brevísimo plazo, pues no está lejano el día en que quedarán ya terminados los cuarteles que se están construyendo en Loiola y adonde serán trasladadas las fuerzas de nuestra guarnición. Prueba de lo que decimos, que desde hace algún tiempo, mucho más que en el campo de Ondarreta vemos hacer instrucción a nuestros soldados en los pasos de la población y al final del paseo del Arboi de Guernica y si esto produce trastornos, extorsiones a los que circulan por dichos lugares, causa no menos disgusto al propio elemento militar que se vé presidido a ello.

Por otra parte, los primeros beneficiados con la cesión del campo de Ondarreta al Ayuntamiento serán los propios militares, que recibirán a cambio en permuto, la porción de terreno que más les convenga y que ellos mismos podrán indicar, teniendo en cuenta la situación de los nuevos cuarteles y al mismo tiempo experimentarán la enorme satisfacción de contribuir a la propaganda del deporte, ya que los deportistas donostiarras verán por fin logrado su legítimo deseo de poseer un gran campo de deportes.

Por último, todo lo que sea fomentar la educación física en la juventud, es fomentar el espíritu de disciplina, pues no se concibe la existencia de atletas que no hayan llegado a serio después de una metódica preparación, que supone sujeción, obediencia, método, en una palabra, virtud; y todo esto a la postre resulta en beneficio del Ejército y de la patria.

Nunca olvidemos que durante la gran guerra, Inglaterra y los Estados Unidos pudieron organizar Ejércitos que no tenían que envidiar nada a los mejores, por ser precisamente naciones eminentemente deportistas.

En conclusión, que los primeros interesados en hacer prosperar los proyectos de nuestro alcalde son los propios militares, que, al beneficiar al pueblo, se beneficiarán ellos.

Y terminamos felicitando al alcalde, don Pedro Zaragüeta, porque con su simpática iniciativa se ha hecho acreedor al reconocimiento de todos los buenos deportistas.

BETI-ALAI

El cross nacional

Continúan nuestros corredores en Alixante sin novedad y dispuestos a defender con gran entusiasmo los prestigios de la Federación Atlética Guipuzcoana en la gran prueba de mañana.

Ayer hicieron también, más bien como paseo, el recorrido del cross, y la impresión que sacaron es muy buena y confían todos ellos en que terminarán la carrera sin fatiga extraordinaria.

También se encuentran todos los demás representantes de las otras Federaciones y los trabajos de organización son tan acabados que todo hace suponer que el éxito será completo.

Según nos comunican de la ciudad levantina, nuestros crossmen se dedicarán durante el día de hoy al descanso.

La selección nacional

En "El Debate" que llegará hoy a San Sebastián el cronista deportivo de "El Carbayón", de Oviedo, R. Gaita, considera como equipo ideal para representar a España en un partido internacional el siguiente:

Zamora
Otero, Arraide
Gámborena, Belauste, J. M. Peña
Moncho Gil, Sesúmaga, Alvarez, Alcántara,
Acedo.

REUNIONES

Reunióse ayer en su domicilio social la Junta directiva de la Federación Guipuzcoana de Foot-ball bajo la presidencia de don Salvador Díaz y asistiendo la totalidad de los representantes de los Clubs.

Se trataron casi exclusivamente asuntos de trámite y únicamente se acordó, en principio, que fuera el delegado de Guipúzcoa, acompañando al Real Unión en su viaje a Vigo, un socio del Club irunes y que mañana, domingo, se traslade a Pamplona el equipo del Aviación F. C., campeón donostiarra de segunda categoría para contender contra el equipo de la Deportiva, campeón de aquella zona. Se designó como árbitro al señor Rasero, del Osasuna.

EN BILBAO

A beneficio de la viuda e hijo del magnífico Rafael Moreno (Pichiebi), que en vida fué enorme jugador del "Athletic Club", de Bilbao, se jugará mañana, domingo, en el campo de San Mamés de la invicta villa, un interesante partido entre los primeros equipos del Athletic Club y del Arenas, de Guecho.

Los equipos se presentarán completos.

EN IRUN

A las tres y media de la tarde contendrán en el campo de Amute los primeros equipos del Real Unión y del Deportivo de Deusto.

Información extranjera

Mañana, domingo, se disputarán en la vecina República los partidos cuartos finales de la Copa de Francia, en la siguiente forma:

Olympique, de Lille, contra Stade Rennais, en el Stade Pershing, de París.

Olympique, de París, contra Vie au Gran Air de Medoc, en Marsella.

Red Star, de París, contra U. S. Taurisqueño, en Rouen.

C. A. S. Generaux, contra F. C. Rouen, en Roubaix.

En el campeonato de Francia de tenis en pistas cubiertas el jugador Albarán, considerado como una de las mayores raquetas de Francia, ha sido eliminado por el ya establecido campeón Jean Borotra, que le venció por 8-6 y 8-6, en los dos primeros "sets". En el tercero, cuando se hallaban iguales a seis, se retiró Albarán.

Los partidos de mañana en Atocha

REAL SOCIEDAD
STADE BORDELAIS

Mañana, domingo, tendrán lugar en Atocha, conforme anunciamos, dos interesantes partidos de foot-ball.

A las once y cuarto de la mañana jugará el Stade Bordelais contra un equipo mixto de la Real.

Los de Burdeos vienen con todo su primer equipo completo y dispuestos a vencer, demostrando de esa forma su valía. El último partido que jugaron el pasado martes contra el equipo primero del «Ceté F. C.», conocido nuestro, fué para ellos un éxito, pues aunque los de Ceté terminaron victoriosos, la victoria la obtuvieron a duras penas y después de estar dominados por los de Burdeos durante toda la primera mitad del encuentro.

REAL SOCIEDAD - ESPERANZA

Nuevamente corresponde jugar, en partido de campeonato, a estos dos equipos y este será el decisivo, el de desempate, pues bien sabe todo aficionado que se hallan a iguales en puntos.

En el primer partido jugado, venció el G. D. Esperanza por dos goals a cero; luego, el martes, la suerte favoreció a la Real, consiguiendo triunfar por tres a cero. Por tanto, el partido de mañana reviste un interés grande, inmenso, lleno de emociones; se disputa nada menos que la mejor clasificación en el actual campeonato, teniendo opción, el Esperanza, caso de resultar vencedor, a disputar al Real Unión de Irún el título de campeón de Guipúzcoa.

La Real Sociedad, en vista de la revelación inesperada del G. D. Esperanza, se ve obligada a reforzar sus líneas incluyendo en ellas, seguramente, al jugador Mariano Arrate, a pesar de hallarse retirado, descansando de las fatigas por el trabajo realizado en el actual campeonato y ver de confirmar de esta forma su superioridad sobre el team esperancista. Y así, con este elemento, alineará la Real el equipo de las grandes solemnidades.

El once esperancista lo formarán sus sobresalientes y verán de repetir su hazaña del pasado domingo. Animosos, muy animosos y dispuestos a vender cara su derrota se hallan estos muchachos; y a esta ilusión deben su prosperidad. ¡Ay si la Real, con su juego elegante, respirara el mismo ambiente! Porque, es la verdad: a la Real le falta lo que le sobra al Esperanza, y viceversa.

El cariño de los esperancistas a su Club, no tiene límites y debe esto servir de ejemplo a todo deportista.

En fin, que el match de mañana se compara con los de gran gala, y que por tanto auguramos presenciar un gran partido y el consiguiente llenazo.

Mañana daremos a conocer la composición de los bandos.

C. D. Corinthian's

La Directiva del C. D. Corinthian's participa a todos los Clubs que hayan concertado partido para el domingo, en el campo de Jolastokieta, les roga los suspendan, pues dicho campo es propiedad del C. D. Corinthian's y queda, por tanto, prohibido celebrar en el partido alguno.

Siguiendo sus entrenamientos para la formación definitiva del reserva del Club Deportivo Corinthian's, éste jugará un partido amistoso con el Amaya, el domingo, día 5, en el campo Jolastokieta,

propiedad del primero. Los corintianos presentarán a:

Sampere (E.), Munguía, Recarey, Giron, Ibisate (capitán), Zubasti, Sampere (J.), Uranga, Berra, Severio y Armendariz.

Suplentes: Carnicer y Pintor.

Se ruega a dichos jugadores estén en el campo con la debida anticipación.

DESDE MADRID

(POR TELEFONO)

Madrid, 4, 015 m.

En el campo del Racing han jugado el partido de campeonato anunciado el equipo del Madrid F. C. contra el del Racing. El encuentro careció en absoluto de interés, venciendo fácilmente el Madrid F. C. por ocho goals a dos. Asistió regular concurrencia.

El sport en el Ejército

El equipo de la Compañía de Ametralladoras del segundo batallón, regimiento de Sicilia, jugó el pasado jueves en el campo de Jolastokieta un partido de foot-ball contra el equipo del Blanco F. C.

Vencieron los militares en toda la línea, marcando seis goals, sin que sus contrarios se apuntaran tanto alguno.

EN ASTIGARRAGA

En el bonito campo que la Sociedad Gure-Izarra posee en Zapatirain, se jugará el domingo, día 5 del corriente, a las tres y media de la tarde, un partido amistoso, entre el primero del Lagun-Garbiyak, de San Sebastián, y el Gure-Izarra, prometiendo el encuentro sensación y mucha animación en el juego por ambas partes, pues son dos equipos que prometen dar mucho juego en el próximo campeonato de segunda categoría.

La alineación de ambos once será el siguiente:

Gure-Izarra: Alberro, Gurutegua (M.), Eguiazábal; Isasa, Almandoz (T.), Matías; Gurutegua (A.), Miner, Almandoz (B., cap.), Zumalacarregui, X. X.

Lagun-Garbiyak: Alvear; Lázaro, Urteaga; Carmelo, Arbelaitz, Latasa; Torres, Nemesio, Salas, Arratibel, Ancel.

Arribaré el entusiasta deportista Luis Iriondo.

Teatro Principal

Empresa Seleccine

HOY, SABADO

Grandioso éxito del drama en cinco actos

EN VOZ BAJA

Doctor Ortega

Especialista corazón y pulmones
Consulta de 11 a 12 y de 3 y media a 5.
Calle Guetaria 14.—Teléfono 8-77.

Pomada Cereo

Cura eróemas, sabañones ulcerados, herpes, quemaduras, Líquen escrofuloso y grietas de los pechos.

ALBUMINURIA

SAL DE RÉGIMEN

PREPARADA POR EL DR. VELLVÉ

(SUSTITUYE LA SAL COMÚN)

Indispensable en la

ALBUMINURIA - NEFRITIS LESIONES CARDÍACAS O ARTERIALES

Pidase en todas las Farmacias